
Bürgerschaft am 09.05.2019 TOP Ö 7.17 
 
Kleine Anfrage:   Schulsanierung in der Hansestadt Stralsund 
 
Einreicher:    Christian Ramlow, CDU/FDP-Fraktion 
 
Es antwortet:    Holger Albrecht 
 
 
Anfrage: 
 

1. Wieviel hat die Hansestadt Stralsund in den vergangenen Jahren für die Sanierung 
von Schulen ausgegeben? 

 
2. Welche weiteren Maßnahmen sind geplant? 

  
Begründung: 
 
Erfolgt mündlich. 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrter Herr Ramlow, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Zu 1. 
 
Für die Sanierung bzw. den Neubau von Schulen und Sporthallen hat die Hansestadt 
Stralsund seit 2007 fast 30 Mio € investiert. Im Einzelnen sind dies: 
 
 
 Objekt Zeitraum Mio € 
      
IGS Haus I 2007 4,50 
Schill Sporthalle 2007 1,50 
IGS Sporthalle Grünthal 2010 1,00 
GS Sarnow 2011 3,50 
GS Sarnow Außenanlagen 2012 0,45 
Goethe-Schule 2013 3,40 
Goethe-Sporthalle mit Zwischenbau 2013 2,30 
Monte 2013 3,40 
Monte Außenanlagen 2014 + 2016 0,25 
IGS II 2016 3,75 
GS Schill + FS Haselberg 2019 5,10 

  
  

Konjunkturpaket 2010   
Türen GS Schill   0,42 
Fenster Lambert Steinwich   0,08 
Fenster RS Diesterweg   0,25 
 
 
Zu 2. 



Die Hansestadt Stralsund startet ein anspruchsvolles Schulbauprogramm und investiert in 
den nächsten vier Jahren fast 55 Millionen Euro in fünf Schulstandorte und drei Sportstätten.  
Auch hier die Auflistung. 
 

Objekt  Gesamtbaukosten 

GS Ferdinand von Schill 4.800.000,00 € 

(Fertigstellung in diesem Sommer) 
 

Neubau Sporthalle Andershof  2.900.000,00 € 

  
Sanierung GS Juri Gagarin 6.850.000,00 € 

  
 

Neubau Sporthalle Gagarin  2.700.000,00 € 

  
 

Neubau GS Hermann Burmeister  8.750.000,00 € 

  
 

Ertüchtigung IGS für Inklusion 1.500.000,00 € 

  
 

Schulzentrum am Sund 5.500.000,00 € 

Sanierung ehm. Autohaus 
 

  
Neubau Klassenhaus 10.500.000,00 € 

  
 

Stadion Kupfermühle 
 

1.BA Stadionbereich 4.400.000,00 € 

  
 

2. BA Funktionsgebäude 4.400.000,00 € 

  
 

3. Mehrzwecksportfeld 2.600.000,00 € 
 
gez. Holger Albrecht 


